



Nachhaltigkeitsverpflichtung von inecos e.U.

Als verantwortungsbewusstes Einzelunternehmen bekennt sich die inecos e.U. zu den Prinzipien des UN Global Compact und verpflichtet sich, in den Bereichen Menschenrechte, Arbeitsnormen / menschenwürdige Arbeit, Umweltschutz und Korruptionsbekämpfung aktiv und nachhaltig zu handeln.

Als kleines Unternehmen haben wir nur begrenzte Ressourcen und begrenzten Einfluss, aber durch unsere Dienstleistungen, insbesondere bei der Gestaltung und Verbesserung von Ethik- und Compliance-Managementsystemen sowie durch Kommunikations- und Schulungsmaßnahmen, können wir einen wertvollen Beitrag zur Erreichung der Ziele des UNGC und der SDGs leisten. Darauf sind wir stolz, und wir widmen uns dieser Aufgabe mit großer Freude und vollem Engagement.

Menschenrechte

Wir respektieren und fördern die international anerkannten Menschenrechte und setzen uns dafür ein, dass diese in all unseren Geschäftsaktivitäten und entlang unserer Wertschöpfungskette geachtet werden. Wir lehnen Menschenrechtsverletzungen ab und setzen uns entsprechend unserer Möglichkeiten dafür ein, dass unsere Geschäftspartner*innen diese Werte teilen und umsetzen.

Arbeitsnormen

Die inecos e.U. unterstützt und respektiert die grundlegenden Arbeitsnormen der Internationalen Arbeitsorganisation (ILO). Wir schließen Kinder- und Zwangsarbeit kategorisch aus und setzen uns für Chancengleichheit und Nichtdiskriminierung am Arbeitsplatz ein. Wir verstehen Arbeit nicht nur als Mittel, um ein Einkommen zu erzielen, sondern auch als Ort der Begegnung und Wertschöpfung.



Umweltschutz

Umweltbewusstsein ist ein integraler Bestandteil unserer Unternehmensphilosophie. Wir verpflichten uns, Klima und Umwelt zu schützen, indem wir Ressourcen effizient nutzen, unsere Emissionen reduzieren und nachhaltige Praktiken in allen unseren Geschäftsprozessen implementieren. Unser Ziel ist es, unsere Umweltbilanz kontinuierlich zu verbessern und innovative Lösungen für eine nachhaltige Entwicklung zu fördern.

Korruptionsbekämpfung

inecos e.U. lehnt jegliche Form von Korruption, einschließlich Erpressung und Bestechung, entschieden ab. Wir verpflichten uns zu Transparenz, Integrität und verantwortungsvollem Handeln in all unseren Geschäftsbeziehungen. Gerne unterstützen wir unsere Stakeholder dabei, ethisches Verhalten zu fördern und Korruptionsrisiken zu minimieren.

Durch die Umsetzung dieser Prinzipien trägt inecos e.U. aktiv zu einer nachhaltigen und gerechten Gesellschaft bei. Wir werden regelmäßig unsere Fortschritte überprüfen und offen über unsere Maßnahmen und Ergebnisse berichten, um unserer Verantwortung gegenüber der Gesellschaft und der Umwelt gerecht zu werden.

Dr. Michael Nuster, MSc.

Inhaber von inecos e.U.



Sustainability Commitment of inecos e.U.

As a responsible sole proprietorship, inecos e.U. is committed to the principles of the UN Global Compact and pledges to act actively and sustainably in the areas of human rights, labor standards / decent work, environmental protection, and anti-corruption.

As a small company, we have only limited resources and impact, but through our services, particularly in the design and improvement of Ethics and Compliance Management Systems, as well as through communication and training measures, we can make a valuable contribution to achieving the goals of the UNGC and the SDGs. We are proud of this and dedicate ourselves to this task with great joy and full commitment.

Human Rights

We respect and promote internationally recognized human rights and strive to ensure that they are upheld in all our business activities and along our value chain. We reject human rights violations and, to the extent possible, work to ensure that our business partners share and implement these values.

Labor Standards

inecos e.U. supports and respects the fundamental labor standards of the International Labour Organization (ILO). We categorically exclude child and forced labor and are committed to equal opportunities and non-discrimination in the workplace. We view work not only as a means of earning an income but also as a place of encounter and value creation.



Environmental Protection

Environmental awareness is an integral part of our corporate philosophy. We are committed to protecting the climate and the environment by using resources efficiently, reducing our emissions, and implementing sustainable practices in all our business processes. Our goal is to continuously improve our environmental footprint and promote innovative solutions for sustainable development.

Anti-Corruption

inecos e.U. strongly rejects any form of corruption, including extortion and bribery. We are committed to transparency, integrity, and responsible behavior in all our business relationships. We gladly support our stakeholders in promoting ethical behavior and minimizing corruption risks.

By implementing these principles, inecos e.U. actively contributes to a sustainable and just society. We will regularly review our progress and openly report on our measures and results to meet our responsibility to society and the environment.

Dr. Michael Nuster, MSc.

Owner of inecos e.U.